



筋書きのないドラマの連続

学校長 有村 恵

子供たちが元気に2学期のスタートを迎えることができたことを皆さんと心から喜びたいと思います。保護者の方々の御理解や地域の皆様の見守りに心から感謝する次第です。8月は、お盆前後から未曾有の降雨により、心配をされた方も多かったのではないのでしょうか。また、コロナウイルス感染拡大により、御家族で感染予防に努めて下さる中、子供たちもなかなか夏休みを満喫するような機会が持てなかったのではなかろうかと思うことです。かねてから、子供たちのことを思うと、本当に心が痛みます。一日も早い日常が戻ることを祈るばかりです。

今後本校でも感染予防を十分行いながら、可能な限り、充実した教育活動ができるよう努めて参りたいと思いますので、どうか変わらぬ御理解と御支援をよろしくお願いします。

さて、2学期は、始業式に子供たちに次のことについて頑張っていこうと話しました。

「人に優しく、自分の心に負けずに、挑戦する」

ソーシャルディスタンスを保つ関係で、なかなか人とのふれあいが制限されていますし、マスク越しでは、お互いの顔全体の表情までは十分にうかがえない現状が続いています。しかし、いつの世も、友だち同士で仲良く、助け合い、励まし合いながら、お互いに笑い合い、高め合っていくことは大切なことだと思います。さらに、子供たちが、何事に対しても、諦めることなく、「これでもか。これでもか。」という心で、粘り強く、最後まで挑戦する姿は大変美しいものですし、素晴らしいものがあります。併せて、その子なりに、工夫しながら、活路を見出す過程の中で多くことを学んでいくことも事実です。

そのような子供たちのきらきらと輝く姿こそ尊いものですし、この時代に光を与え、感動を与えるものだろうと思います。学校では、いつの時代も、子供たちに夢や希望を語りながら、一人一人に目標をしっかりと持たせ、その実現に向けて、支援を重ねていくことが使命だと考えています。

いつも思うことですが、子供たちと接していると、毎日が筋書きのないドラマの連続です。2学期を通して、子供たちがどんな成長を見せてくれるか、今から大変楽しみです。

令和3年度読書活動の啓発・推進校助成金授与

鹿児島市教育委員会の推薦により、日本教育公務員弘済会鹿児島支部から、本校の読書活動に助成金10万円が授与されました。今後も読書活動をとおして豊かな「夢や感性」を育ててまいります。



小中合同運動会について

昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、小中合同運動会を規模を縮小して行います。御理解と御協力をお願いいたします。

日時：9月26日(日) 8:15~12:30 場所：吉田北中学校校庭
 参観者：保護者2名以内と未就学児童
 その他：当日、発熱、風邪症状がある方の入場は御遠慮ください。

新型コロナウイルス感染症拡大状況により変更がある場合は、安心・安全メールやブログ等で御連絡いたします。
 小中合同愛校作業は、中止です。

[子供達の頑張りを紹介します]

[鹿児島市小学校水泳記録会 5年生大会]

25m平泳ぎ 第2位 H・K (22秒49)

[ニコニコ月間コンクール]

ポスターの部 特選 1年 K・Y 6年 M・H
 入選 1年 H・H 2年 H・A
 5年 H・K 6年 H・Y
 標語の部 特選 2年 S・K 2年 T・R

学校賞 鹿児島市立吉田小学校

[南日本新聞]

7月15日 ティーンズギャラリー掲載 M・H
 7月23日 子供の歌掲載「アリのす」 T・R
 8月14日 若い目掲載「ぼくの学校生活」 M・K



主な学校行事



1日(水) 始業式 集団下校
 あいさつ週間(～4日)
 20日(月) 敬老の日(祝日)
 21日(火) 小・中合同運動会予行練習
 23日(木) 秋分の日(祝日)
 26日(日) 小・中合同運動会
 27日(月) 振替休日
 29日(水) 避難訓練(不審者対応)
 30日(木) 身体計測・視力検査

1日(金) 教育相談・読書月間
 北中校内ハローワーク(6年)
 9日(土) 土曜授業 稲刈り・落穂拾い
 14日(木) 健康教室 学校保健委員会
 15日(金) 見学体験学習
 19日(火) 脱穀
 28日(木) 読書祭り

彼岸花ロード清掃

8月29日(日)に思川沿い(彼岸花ロード)と旧吉田小学校校庭の清掃活動が行われ、大変きれいになりました。地域の皆様、ありがとうございました。



上記の記事の詳しい内容や南日本新聞に掲載された本校の子供達の作品を、吉田小学校のブログに載せてあります。また、学校行事や日々の子供達の頑張りもブログを毎日更新しています。右のQRコードか、吉田小学校ホームページからぜひご覧ください。

